



Bulletin d'information / Newsletter

En 2024, le format des bulletins d'information est resté le même avec une édition bimestrielle soit 6 au total et des informations sur les visites de jardins, les annonces de foire aux plantes, les nouveautés du site web et les activités internationales. Il s'y ajoute de courts articles écrits par certains adhérents, les textes plus longs étant destinés au site web. Ce bulletin est adressé par courriel à tous les adhérents et aux responsables des associations partenaires de Mediterranean Gardening International. Il a ainsi un rôle de liaison entre les membres et avec les sociétés partenaires. La contribution des adhérents par de courts textes est très souhaitable car elle contribue au dynamisme du bulletin.

In 2024, the newsletter format remained the same, with a bi-monthly issue (6 in total) and information on garden visits, plant fair announcements, website news and international activities. There are also short articles written by some members, while longer texts are intended for the website. This newsletter is sent by e-mail to all members and to the heads of Mediterranean Gardening International's partner associations. In this way, it acts as a link between members and with partner associations. Contributions from members in the form of short texts are highly desirable, as they contribute to the dynamism of the bulletin.

Roland Leclercq - Newsletter Editor / Rédacteur du bulletin